
第４回常任委員会の報告　９月８日（水）９時３０分より　会議室にて

会長あいさつ

　

校長先生あいさつ

  

各部報告
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目黒区立第十一中学校

親師会会長 山北 裕子

校 長 豊島 修二

平成２２年度 親師会スローガン

～Enjoy Smile！ ～

１年：特にありません。

２年：特にありません。

３年：卒対関連のアンケート配布の準備中。

夏休みが終わりましたが、お陰様で、事故・事件などなく無事にスタートしております。ご協力ありがとうございます。

休み明けのサマースクールにも、子どもたちは真剣に取り組んでおりました。指導してくださった先生方も、「真面目な

いい生徒です」と褒めておりました。様々な人たちとの出会いを大切にして、将来の職業選択の参考にして欲しいと

思います。

これからも、期末テスト・区連体・学発など、大きな行事が続きますが、よろしくお願いいたします。

昨日「保健だより」で連絡しましたが、区内でインフルエンザが発生しました。夏の疲れも出ていることと思いますので、

健康管理に配慮してください。

まだまだ暑い日が続くようですが、「明るく・元気で・前向きに！」頑張っていきましょう。

学 年 部

次号に向けて準備中です。

広 報 部

家庭教育講座を行います。

テーマ 家庭で出来る太極拳「成長期の心と身体」

日時 ９月２２日（水）１０－１２時

会場 格技室

文化厚生部

９月４，５日熊野神社祭礼パトロールには、先生方、運営部

の皆様のご協力ありがとうございました。

校外部スタッフから特に問題はなかったと聞いております。

引き続き、１８，１９日の氷川神社パトロールも時間がありま

したらご協力をお願い致します。

校外生活部

夏が一向に去りませんが、区連体の練習が始まり、期末試験１週間前となりました。区内の学校でインフルエ

ンザも発生しましたので、皆さん健康管理には十分ご配慮下さい。

また、役員選考委員会が活動を始めましたので、ご協力をお願いいたします。

☆お願い☆ リサイクル割り箸を集めています。使用済みの割り箸を洗い、乾燥さ

せ

第一回部会 8/24（火）

印刷の内容、段取り、確認など

第二回部会予定 10/2（土） 10時～

印刷、配布準備、研修報告など

＊「役員推薦のお願い」について

配布 10/5、回収 10/8

今後親師会の皆様にご協力を頂くことがありま

役員選考委員



子どもの健全育成を考える会 おまつり広場・みやまえ第２回打ち合わせ会報告

会長会・代表者会の報告 納涼会報告

なかねファミリーフェスティバル実行委員会報告

防災班長会議

緑ヶ丘児童館　中高生コーナー運営委員会報告

その他・親師会のコーラスについて

副校長先生より ◇　行事予定　◇

７月16日
8月26日

なかねファミリーフェ
スティバル実行委員会

副会長

7月31日
緑が丘児童館中高生
コーナー運営委員会

副会長

8月26日
おまつり広場・みやま
え第二回打ち合わせ会

平田先
生・副会

長

7月15日
自由が丘住区青少年住
区委員会定例会

副会長

7月15日 会長会・代表者会 会長

参加会議報告は下記になります

日時 参加会議名 参加者

7月9日
子どもの健全育成を考
える会

校長･副校
長･会長・

副会長

10/24、宮前小学校（雨天中止）

生徒会・ボランティア係を中心として〈リサイクルで遊ぼ

う！〉の準備を進めています。

今年は、いざという時に避難所の運営を行う組織の

見直しを中心に、話し合いが進められています。１１

月１４日の訓練では例年に近い訓練が行われると思

いますので、皆さまのご参加をお願いします。

・9/15-16 前期期末テスト

・9/22 実力確認テスト（中３）

＊自由が丘統一美化デー（7/17）ではたくさんの方のご

協力ありがとうございました。

＊学習発表会での親師会のコーラスは途絶えておりま

したが、今年は先生を含む親師会とMEPATでアンジェ

ラ・アキの「手紙」を歌うことになりました。

練習日程など後日お手紙を配布します。１，２回練習し

ていただければ大丈夫ですので、みんなで楽しく歌いま

しょう。

なお今年の学習発表会は、プログラムがかなり変わる

おいしいカレー～生徒会主催（だるまさんがころん

だ） ～～きれいな花火

天候にも恵まれ、楽しいひと時となりました。

次回の

常任委員会は

１０月６日（水）

9：30～

７月１５日に、第七中学校でまず会長会を行い、その

後各校の校長先生と一緒に代表者会を行いました。

主な議題は９月３０日の役員運営者研修会の運営に

ついてと、目黒区の来年の予算に対する要望の取り

まとめでした。予算要望は小P連と一緒に提出します

が、内容がまとまったところで皆さんにもお知らせしま

す。

年３回話し合いを行い、これまでは子どもたちが昔の

遊びを知っているか、どんな地域行事に参加したい

かなどをテーマにしましたが、今年は目黒区よりいじ

めについて取り上げてほしいとの依頼があり、１１月

５日（金）に子どもによる話し合いを行う予定です。

＊10月17日（日）の”なかねファミリーフェスティバ

ル”では、十一中親師会は例年通り”豚汁”と”おに

ぎり”の販売を担当。協力メンバーの皆様、よろしく

お願いいたします。

＊十一中生徒はボランティア係を中心として、フ

リースローを企画・担当。お楽しみに！

＊十一中 吹奏楽部の出演 決定！！

緑ヶ丘児童館１Ｆの「中高生コーナー」の利用につい

て、活発な意見交換が行われました。

中高生の居場所を確保してあげる事、地域のジュニ

アリーダーを育成していく事が大事であると再認識さ

せられる会でした。


